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Rssumé

_ szablissement et la nécropole de Dzharkutan, dans la vallée du Surkhan-Daria (Bactriane
wmcentrionale), sont exceptionnels par leur extension géographique et chronologique pour la
“wmoréhension de la genése, du développement et de la disparition des cultures proto-urbaines
= “sie centrale (Age du bronze et début de I'dge du fer, II-1" millénaires av. JC). Découvert dans
= années 1970, le site a été fouillé par des missions ouzbékes puis germano-ouzbékes sur des grandes
Suraces comprenant d'importants vestiges architecturaux. Depuis 2007, U'équipe pluridiscipli-
sare de la MAFOuz-Protohistoire travaille aussi bien dans la ville que dans la nécropole.
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Abstract

Juz totheir size and long duration, the settlement and necropolis at Dzharkutan in the Surkhan-
Swria valley (northern Bactria) provide exceptional evidence for understanding the origins,
elopment and the disappearance of the proto-urban cultures of Central Asia (Bronze
= and Early Iron Age, 37-1% millennia BC). After its discovery in the 1970’s, the site was
ated first by Uzbek, and then by Germano-Uzbek teams, who uncovered large surface
wreas with many architectural remains. Since 2007, the multidisciplinary team of the MAFOuz-
“wocohistory has been carrying out work on the settlement as well as in the necropolis.
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